

Wenn Sie Freude am Umgang mit älteren Menschen haben, pflegerische, medizinische und soziale Aufgaben übernehmen möchten, eigenverantwortlich und im Team arbeiten möchten, dann bewerben Sie sich bei uns.

Wir suchen Sie zum 01.04. und 01.10.2018 für die:

Ausbildung in der Altenpflege

Die Caritas Pflege & Gesundheit bildet in allen sechs mobilen Pflegestationen aus. Bewerben Sie sich für einen Ausbildungsplatz in der Altenpflege:

- in Velen
- in Raesfeld
- in Borken
- in Borken-Weseke
- in Gescher
- in Reken

Ergänzt wird die praktische Ausbildung in der mobilen Pflege durch externe Einsätze in der stationären Altenpflege, in der Geriatrie bzw. dem Krankenhaus und einem gerontopsychiatrischen Einsatz in der Tagespflege.

Wir bieten:

- Einen strukturierten Ablauf durch ein Ausbildungskonzept und interessante externe und interne Einsätze
- Begleitung eines jeden Schülers durch eine Fachkraft mit berufspädagogischer Weiterbildung zur Praxisanleitung
- Gemeinsamer Austausch und Innovationsarbeit in regelmäßigen Arbeitskreisen
- Vereinbarung individueller Lernziele
- Regelmäßige Feedback- und Bewertungsgespräche
- Unterstützung bei der Prüfungsvorbereitung
- Arbeit in einem interdisziplinären Team
- Verknüpfung von Theorie und Praxis durch enge Zusammenarbeit mit den Altenpflegefachseminaren

Caritas Pflege & Gesundheit ermöglicht Altenpflegeschülerinnen und Altenpflegeschülern eine Perspektive für die Zukunft.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung – bevorzugt per E-Mail im PDF Format – an:

Caritasverband für das Dekanat Borken e. V.

Herr Kneermann

Turmstraße 14

46325 Borken

02861/945810

cpg-sek@caritas-borken.de



PFLEGE & GESUNDHEIT
WEST-MÜNSTERLAND